

NOTA INFORMATIVA

Equipo Económico y ABCEB se reúnen con inversores españoles interesados en conocer las oportunidades que ofrece Argentina

Madrid, 26 de septiembre de 2024. Equipo Económico y la consultora argentina de economía y negocios ABCEB han celebrado esta semana en Madrid encuentros con inversores españoles de distintos sectores productivos, interesados en conocer de primera mano las oportunidades que ofrecen Argentina y el Cono Sur latinoamericano. Por parte de Equipo Económico han participado en las reuniones **Ricardo Martínez Rico, presidente ejecutivo** de la firma, y **José María Romero, director del Área Económica e Internacional**.

Mariana Camino, presidente CEO de ABCEB, y **Dante Sica, fundador de la consultora y exministro de Producción y Trabajo de Argentina** en el gobierno de Mauricio Macri, han contextualizado a los inversores españoles la situación económica actual y las perspectivas del país. Así como han detallado las oportunidades de negocio que se abren desde la estabilización macroeconómica, la apertura al exterior y el proceso de reformas contemplado por el Gobierno argentino, que incluye un amplio programa de privatización de empresas y de concesiones en sectores relevantes.

Equipo Económico y ABCEB son socios estratégicos y desde hace años trabajan en la canalización de las inversiones que las empresas desarrollan en ambos sentidos entre Latinoamérica y Europa, facilitando los primeros pasos -mercantiles, fiscales, financieros y económicos- y ayudando a diseñar las estrategias de negocio más convenientes, basadas en el profundo conocimiento que las dos firmas poseen de las economías de sus países y regiones respectivas.

En esta línea Equipo Económico participará como *Partner* en la **14ª edición del Foro Internacional de ABCEB**, que se celebrará en la ciudad de Buenos Aires el próximo 5 de noviembre de 2024 y se podrá seguir en directo a través de su web: [14º Foro ABCEB | Home](#). El foro es un encuentro internacional sobre liderazgo, geopolítica, economía, innovación, cambio social y, en este contexto, las principales tendencias empresariales y de negocio, que anualmente reúne a los principales referentes de la política internacional y local, los empresarios que lideran la agenda a nivel regional y expertos económicos de Europa, Estados Unidos y Latinoamérica.

La estrecha colaboración entre las dos firmas también se ha extendido a sus órganos asesores. Así **Mariana Camino** se incorporó al Consejo Asesor de Equipo Económico en 2023, mientras **Ricardo Martínez Rico** forma parte del Advisory Board de **ABCEB** desde mayo pasado.

Para más información pueden contactar con el área de comunicación de Equipo Económico:

Antonio Polo

antoniopolo@equipoeconomico.com

SOBRE LA COMPAÑÍA

EQUIPO ECONÓMICO es una firma de servicios profesionales fundada en 2006, con amplia experiencia en el asesoramiento a empresas en materias de carácter económico, financiero, fiscal y mercantil. Reúne a un conjunto cualificado de expertos con una trayectoria de éxito en la toma de decisiones estratégicas en el ámbito empresarial e institucional, nacional e internacional.
